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Valencia Sra. María José Catalá. 
 

INFORME SOBRE EL XXIV FESTIVAL CIUDAD DE 
VALENCIA 26/04/25 

 
El informe recoge todos los aspectos relacionados con el desarrollo de la 
actividad, relativos a actuación de la Fundación Deportiva Municipal de Valencia. 

 
Como siempre la gestión y tramitación del evento ha sido desastrosa, analizamos 
todos los aspectos: 

 La tramitación del evento a nivel de gestión administrativa y de 
licitaciones, ha sido desastrosa por: 

o Fechas de límites de licitación muy cercanas al evento, apenas 2 
semanas. 

o Confirmación contractual del evento un día antes del evento. 
o Requerimientos de la licitación imposibles de cumplir. 
o Presupuesto del evento inadecuado, muy por debajo del 

rendimiento del evento. 
o Cambio de la superficie del evento un día antes del evento, 

reduciendo a la mitad la superficie, lo que imposibilita el vuelo de 
cometas acrobáticas. Esto demuestra que la FDMDV no tiene una 
buena planificación de sus eventos. 

o Respecto de la prohibición de que los pilotos pudieran aparcar sus 
vehículos en la carretera del paseo, no lo podemos admitir. Habían 
aparcados vehículos en esa zona desde las 9:00 a las 20:00 h. 

o Un día antes del evento nos informan de que no se permite el uso 
de wáteres químicos en la zona de vuelo lo que ha supuesto: 

 Desplazamiento de los participantes unos 250 metros desde 
la zona de vuelo a los wáteres públicos de la Cruz Roja. 

 La gente que acudía al evento y necesita hacer uso del 
wáter increpaba a la persona encargada de abrir la puerta. 

 Es incomprensible e inadmisible que no haya wáteres 
públicos para el uso del público, conociendo que esta 
actividad atrae a mucha gente. 

o Respecto a la seguridad del público asistente hay que destacar: 
 Nula presencia de los cuerpos de seguridad municipales y 

estatales, lo que genera una grave situación en caso de 
conflicto. La seguridad fuera del recinto de vuelo es 
responsabilidad únicamente de las instituciones. 



 Hay un punto por donde pueden entrar los vehículos a la 
zona del paseo, y no hay nadie que lo vigile e impida el 
acceso a vehículos no autorizados / controlados. 

 No había ninguna ambulancia en la zona para cubrir una 
emergencia, situación incomprensible e inaceptable. 

 La circulación en toda el área de la playa estaba colapsada, 
y no había policía municipal organizando el tráfico. 

o Falta de contenedores de basura. 
o Unos días después del evento de las cometas en la zona asignada 

para el vuelo de cometas acrobáticas (no se nos deja usar esta 
zona), se instala un estadio con gradas, carpas, wáteres químicos 
y una ambulancia. En este evento no participan más de 1000 
personas. Esto es un ejemplo de menosprecio intolerable hacia el 
evento de las cometas. 

o Respecto de los carteles permanentes de la zona de vuelo que 
venimos reivindicando desde hace más de cinco años, y la 
insistente intención de que la FDMDV los instales, cosa que no 
ocurre con otros deportes, hace que las relaciones de la asociación 
con esta institución queden completamente rotas. 

 

CONCLUSIONES 
 

1) El Milotxes Club no efectuará ninguna actividad ni de forma directa ni 
indirecta con la FDMDV. 

2) Cualquier acuerdo con el Ayuntamiento de Valencia debe cumplir los 
siguientes requisitos: 

a. No ser a través de la FDMDV. 
b. Que se instalen los carteles de zona de vuelo permanente en la 

playa del Cabañal. 
c. Que cualquier contrato se efectué a través de una empresa de 

eventos especializada en este espectáculo. 
 
 
 
 
 
 
 
Pascual Pérez Calero 
Presidente del  
Milotxes Club 
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